

高齢者演芸会を開催します

令和6年度高齢者演芸会を3月18日に開催します。歌、踊り、楽器演奏など老人クラブ会員の皆さんのが日ごろの練習の成果を披露します。

老人クラブ加入有無にかかわらず観覧は自由となっており、ぜひお誘い合せのうえ、出演者の方々に声援をお願いします。

また、演芸会の会場に於いて、前段に多年にわたり単位老人クラブの役員としてご尽力された方々に対する、功労者表彰式を執り行います。

令和6年度 栗山町老人クラブ連合会高齢者演芸会・功労者表彰式

- 日時 3月18日（火）9：30～
- 場所 栗山町カルチャープラザ「E k i」1階 多目的ホール
- 日程 9：30～功労者表彰式
10：00～演芸発表



老人クラブに入会して一緒に楽しみませんか？

「これから何かを始めよう、チャレンジしてみよう！」という気持ちが大切です。まずは、自分の住み慣れた地域の仲間と一緒に楽しいクラブ活動に参加しませんか？

新しい出会いを通じて、多くの人々と交流を深め、生きがいづくりと一緒に楽しみながら行いましょう。

また、いきなり加入するのが不安な方は、栗老連主催事業に「参加体験」からでも、いかがですか？

お気軽に事務局までお問い合わせ下さい。

○老人クラブの入会の方法

- 入会する際は、地域の老人クラブに直接申込み下さい。
- 最寄りの老人クラブがわからない時は、町老連事務局までお問い合わせ下さい。
～お問い合わせ～ 町老連事務局（社会福祉協議会内）電話72-1322

あと がき

新たな年を迎え、今年はどの様な一年にと思いを起こす。

ここ数年世界…いいえ地球上の出来事と言えよう、決して良い事ばかりとは言えない。

最近は特に地球温暖化による気候変動が大きなニュースとなって報じられております。

北極の氷が融け海水が上昇との事、世界各国では極端な大雨による大災害、更には雨不足による穀物、野菜等の取り不足で流通に大きな打撃を受けている。

この様な現実は日本にも大きく影響を受けており、昨年より令和の米騒動が起こっている。店頭に米が無い、野菜の価格が高い、この様な事は今迄無かった。

最近、野菜の価格は少しづつ落ち着いてきたが、米の店頭価格は昨年の倍である。

この様な要因は他にある、それは世界の中での紛争だ。これにより世界の穀物の流通が止まり物価を押し上げている。

一日も早く解決に努力し、平和で安心して生活の出来る世界に戻る事です。

私達の住んでいる所は、世界に比べれば小さな町ですが皆心を一つにして助け合って生きていきたいです。

総務・研修部会長

栗老連だより

チャレンジ通信

発行年月日/令和7年3月1日 発行/栗山町老人クラブ連合会 総務・研修部会 事務局/栗山町社会福祉協議会 電話/72-1322

健康づくり交流会開催!!



2月8日、冬期間の健康づくりと会員同士の交流や親睦を深め生きがいづくりを目的とした健康づくり交流会をスポーツセンターで実施しました。今年で3回目を迎えた講師に栗山町スポーツセンターの富樫氏を招き、栗老連会員、栗山町スポーツ推進委員、北海道介護福祉学校、栗山高校女子野球部の生徒など130名が参加し、ボッチャターゲットを楽しみながら会員同士や学生達との交流を深め、笑顔で楽しい時間を過ごしました。





栗山高校 3年生との 世代間交流会

12月11日、栗山高校（坂上 大介校長）の「生活と福祉」の科目を選択している3年生の皆さんより招待され、栗老連役員と中里長寿会会員との交流会が開かれました。

生徒の皆さんが考えたレクリエーションを行い、和気あいあいのなか楽しみました。

また、生徒の皆さんより2025年の手作りカレンダーが、参加した会員へ贈られました。

栗山高校生との交流会は平成27年から行われており、元気をいただける世代間交流事業を今後も続けて行きたいと思います。



災害被災地支援チャリティー 上映会をおこないました。



10月3日、栗山町老人クラブ連合会と（株）日東総業（山本 秀一代表取締役社長）の共催で、国内災害被災地支援チャリティーを兼ね、若年性認知症の実話をもとに製作された映画「オレンジ・ランプ」の上映会を、くりやまカルチャーブラザ「Eki」で開催しました。



午前、午後の2回上映を行い約200名の方が来場され「家族や友達への思いやりや絆がとても大切と感じました」「いい映画だった」「感動しました」との声を多くいただきました。

また、チケットの売り上げの一部は災害義援金として、31日日本赤十字社栗山分区にお届けしました。お届けした災害義援金は、日本赤十字社を通じて国内の災害被災地に送られます。

北海道老人クラブ連合会 功労者表彰受賞

10月23日、帯広市で開催された第59回全道老人クラブ大会式典に於いて功労者表彰式が執り行われました。

栗山町より、長きにわたり栗老連の役員としてご尽力いただいた太田 欣仁氏、中井 礼子氏が受賞されました。

受賞を受け中井氏より、「身に余る賞をいただきとても感激しております。これからも会員皆さまと共に歩み、明るく楽しく活動出来ればと願っておりますので、

これからも宜しくお願いいいたします。」と受賞の挨拶をいただきました。



ペットボトルキャップ・リングブルの選別・詰替え作業

10月28日、いきいき交流プラザに於いて、ペットボトルキャップ・リングブルの選別作業、11月1日にはビニール袋からフレコンへ詰替える作業を行いました。

キャップは、後日換金し、今後も町内の子ども達の活動等を補助するために使う予定です。

また、リングブルは後に回収量に応じて車いすと交換します。



ペットボトルキャップ収集のお願い

日頃より、ペットボトルキャップ、リングブルの収集にご協力頂きありがとうございます。

ペットボトルキャップ以外の異物（乾電池、釘、電球、爪楊枝など）が収集ボックスに混入していることがあります。

お手数ですが、収集ボックスに入る前に確認をお願いします。



異物の例